Männertag 2018

Wieder ein toller Tag, super organisiert und sogar mit Wetterglück. Bedanken müssen wir uns in diesem Jahr nicht nur bei Wolfgang und Theo sondern auch bei unseren Lauffreunden aus Winnekendonk weil wir bei Andrea Schlossarek mit Kaffee und Leckereien versorgt wurden, bei Hans van Leuven, der uns einen interessanten Einblick rund um die Callunen Produktion in Lüllingen ermöglichte und bei Heinrich, der noch eine Versorgungstation in Wemb stellte. Im Waldhaus fand ein schöner Tag seinen würdigen Abschluss.







- 1
- <u>2</u> <u>3</u>
- <u>4</u>
- <u>Vorwärts</u>
- Ende »

Zurück